

Öffentliche Velo-Servicestationen

Bist Du platt? Pump it Up!

Pleite, Pech und Panne? Jetzt ist das in den Energiestädten Grenchen, Solothurn, Zuchwil und der Region Thal kein Problem mehr. An strategisch wichtigen Punkten haben die Energiestädte öffentliche Velopumpstationen sowie an einzelnen Standorten auch ein ToolBoard Bike mit den wichtigsten Velowerkzeugen von PB Swiss Tools installiert. Dieser Service Public leistet einen wichtigen Beitrag an die Veloinfrastruktur der Städte und sendet ein kommunikatives Signal in einer smarten Velostadt.

Velopumpen

Die Velopumpen haben eine Pfostenhöhe von 80 cm, sind feuerverzinkt und mit langlebiger Hochleistungsfolie beklebt. Sie erfüllen die Anforderungen des UHR (Umsetzung hindernisfreier öffentlicher Raum). Die Pumpen funktionieren für alle gängigen Ventile und erzeugen einen Druck von 4 Bar.

ToolBoards Bike

Dank den ToolBoards Bike können Fahrerinnen und Fahrer selbst Hand anlegen, wenn am Velo eine Schraube locker ist oder kleinere Reparaturen anfallen. Ausserdem verfügt die Station auch über eine Vorrichtung zum Aufhängen des Velos. Die qualitativ hochwertigen Werkzeuge von PB Swiss Tools werden zu 100 Prozent in der Schweiz entwickelt und hergestellt.

Standorte

Grenchen

Schwimmbad: Velopumpe und ToolBoard Bike ; Zytplatz: Velopumpe

Solothurn

Freibad «Badi» Solothurn: Velopumpe und ToolBoard Bike

Hauptbahnhofstrasse, Postplatz, Rötiquai: je eine Velopumpe

Zuchwil

Gemeindehaus: Velopumpe und ein ToolBoard Bike

Sportzentrum: Velopumpe (ToolBoard Bike wird zu einem späteren Zeitpunkt montiert)

Region Thal

Balsthal Bahnhof: Velopumpe und ToolBoard Bike

smart!mobil

In den nächsten zwei Jahren wollen die Energiestädte Grenchen, Solothurn, Olten, Zuchwil und die Region Thal gemeinsam mit dem Kanton und diversen Partnern das clevere Kombinieren und Teilen von Mobilitätsangeboten fördern. Sei es über Sharing-Oasen, gemeinsame Kommunikation, Veranstaltungen wie Sharing-Märkte, Mitfahrplattformen oder die verstärkte Nutzung von Lastenvelos. Das gemeinsame Projekt der Solothurner Energiestädte gewann im Frühling 2020 die Smart City Innovation Challenge. Es wird von EnergieSchweiz unterstützt. Die Projektleitung wird von der Programmleitung der Plattform



so!mobil übernommen, zu welcher sich 2008 die Energiestädte und der Kanton Solothurn zur Förderung des Mobilitätsmanagements zusammengeschlossen haben.

Kontakt

Jeanine Riesen

Projektleiterin *smart!mobil*

Programmleiterin *so!mobil*

www.so-mobil.ch

Telefon direkt 032 625 00 21

Mail jr@weitundbreitsicht.ch

